



**鉄一が里とよひら職人物語 (10/27)**  
 「職人のまち」「商人のまち」として知られる豊平地区。都市化で失われつつある豊平の歴史や風景、職人技を後世に伝えようと、古くからこの地域で営業している店が中心となり、お薦め商品の販売やアイロンがけなどの匠の技を披露しました。



**札幌駅前通地下歩行空間(チ・カ・ホ)でりんご無料配布 (10/29)**  
 環状通のりんご並木で収穫されたりんごをチ・カ・ホで無料配布。「こりん」と「めーたん」のグッズ販売や、豊平区を紹介するパネル展示もあり、会場は大にぎわい。「こりん」と「めーたん」も登場し、豊平区の魅力を広くPR!



**(仮称) 東月寒憩いの広場 桜植樹式典 (10/27)**  
 札幌赤レンガライオンズクラブから寄贈された桜の苗木を、月寒東3条18丁目の樹林地に植樹しました。既存の桜の木と合わせると、64本もの桜が植えられており、参加者たちは、桜の木の成長とともに、地域の憩いの場となる未来に期待を込めました。



**みそのワッ・輪・和のつどい (11/10)**  
 子どもから高齢者まで各世代間の交流を深め、地域のつながりである輪や和を生み出そうと、美園地区で開催されました。今年は札幌・ジュニア・ジャズスクールの子どもたちによる演奏や工作コーナーなどが設けられ、会場は大いに盛り上がりました。

広告

